



学校だより

令和6年度3月

本校 HP

内灘町立向粟崎小学校
令和7年3月3日
校長 英 利恵



スマホやタブレットで学校だよりを閲覧されている場合は、QRコードをタップすると本校 HP が閲覧できます

有終の美

3月は、子どもたちにとって現学年のしめくくりの月です。進級したばかりの4月の頃を思い返すと、子どもたちはとても大きく成長しました。

1年生は、ひらがな・カタカナ・漢字が書けるようになり、たし算カードひき算カードを使った練習の成果で計算もすらすら解けるようになりました。

2年生は、遠足では1年生のお世話をしたり、運動会でも率先して考動したりと、低学年のリーダーとして凛々しい姿が見られるようになりました。

3年生は、初めての教科「社会科」「理科」、そして、音楽ではリコーダーという楽器と出会うなど、学びの幅を大きく広げた一年でした。

4年生は、器械運動交歓会で、技を磨くとともに新しい技も習得したり、初めてのクラブ活動で高学年と共に活動したりと、実りある一年でした。そして、朝の落ち葉掃除や雪かきを積極的にお手伝いしてくれた学年でもありました。

5年生は、6年生の背中を間近で見ながら、最高学年に向けて自分たちを高める一年でした。その成果は、先日行われた「6年生ありがとう会」の大成功へとつながりました。本当に頼もしい姿でした。

6年生。一年間、学校の顔として様々な場所で、自覚をもって考動してくれました。ハマナス活動や、委員会活動では、児童の中心となって責任感ある仕事ぶりが見られました。中学校という新しいステージで活躍する姿が今から楽しみです。

あっという間の一年ですが、最終月となる3月は、さらに成長する子どもたちの姿を願い「有終の美」を飾ることができるように、教職員一同で指導・支援を重ねてまいります。

ご家庭や地域でも、今年一年で出来るようになったこと、伸びしたことなどを折に触れて話題にしていただけると幸いです。

ありがとう会の様子（6年生は裏面に）



6年生からのメッセージ～6年生ありがとう会～

在校生からの祝福の出し物を受け取った6年生が、在校生に向けてお返しのメッセージを贈りました。



くす玉を割ると、中から「ありがとう」のメッセージが…



プラカードを先頭に、在校生みんなからの拍手を受けながら退場する6年生



いつもありがとうございます！～感謝の会～

「令和6年度もたいへんお世話になりました…」

日頃お世話になっている防犯ボランティアの皆様や読み聞かせボランティア「がらがらどん」さんをお招きして、感謝の会を開催しました。あいにく雪交じりの天気でしたが、18名の方が参加してくださいました。

子どもたちからは、感謝の気持ちを込めてメッセージカードとお花を贈りました。安全・安心、そして、楽しい学校となるようにお世話くださっているみなさん一人一人の名前をお聞きし、「今度からは名前を添えてあいさつができるといいね。」と、校長先生からお話がありました。



離任式について

例年、春休み中に行っております離任式についてですが、今年度は、3学期最後の登校日である3月24日(月)に行います。午前中に修了式を行い、教室の片付けや春休みの生活についての学級指導を終えた午後に、離任式を行う流れとなります。

卒業生については、午後1時20分～35分の間に登校してもらうことになります。したがって、今年度は、春休み中の登校日はありません。

※ただし、5年生については、新年度になってから、入学式準備のために4月4日(金)が登校日となります。



教育相談の予定

＜スクールカウンセラー来校日＞

幸崎 美津男先生

3月6日・13日(木)9:00～12:00(予定)
相談希望は学校(076-238-3054)にご連絡を。

＜町教育センター相談日＞

公認心理師・臨床心理士 高村 梓先生

3月6日・13日(木)13:30～16:20

公認心理師・臨床心理士 橋本 玲子先生

3月7日・21日(金)13:30～16:20

相談希望は町教育センター(076-286-5481)にご連絡を。



保護者のみなさまに関係の深い
主な行事をお知らせします。

4月 7日(月) 新任式・始業式・入学式

8日(火) 2～6年給食開始

25日(金) 授業参観(午後)